

E-Mail: <a href="mailto:gemeindeamt@schnepfau.at">gemeindeamt@schnepfau.at</a>
DVR: 0592277

Schnepfau, am 11.04.2024

# Jungmusik-Konzert

Am Ostermontag fand im Dorfsaal das erste mit Spannung erwartete Jungmusikkonzert statt, welches unter der Leitung von Robert Vonach stand. Der Dorfsaal war gut besucht und die jungen Musiker:innen präsentierten eine vielfältige Auswahl an Stücken. Unter dem begeisterten Applaus der Zuschauer zeigte sich einmal mehr, welch bemerkenswertes Talent und Engagement in den jungen Musiker:innen vorhanden ist.





## Volksschule Schnepfau

Am vergangenen Freitag fand an der Volksschule Schnepfau die jährliche Flurreinigungsaktion statt. Als Dank und Belohnung für ihren Einsatz und ihre Mühe lud der Bürgermeister alle Beteiligten am Dienstag zu einer kleinen Jause ein.

## **TERMINE/VERANSTALTUNGEN**

| 16.04.2024 | Restmüll                                   |
|------------|--|
| 17.04.2024 | Frühstück Familienverband                  |
| 18.04.2024 | Jahreshauptversammlung Krankenpflegeverein |
| 20.04.2024 | Problemstoffsammlung                       |
| 29.04.2024 | Gelber Sack                                |
| 30.04.2024 | Restmüll                                   |
| 08.05.2024 | Altpapier                                  |
| 08.05.2024 | Mittagstisch Senioren                      |
|            |  |

## Finanzverwaltung Hinterbregenzerwald

Am 2. April hat das Team der neu gegründeten Finanzverwaltung Hinterwald seine Arbeit in der ehemaligen Volksbank in Mellau aufgenommen. Stephan Schwarzmann, Bürgermeister von Schröcken, wurde einstimmig zum Obmann der neuen Finanzverwaltung gewählt.



Die Finanzverwaltung Hinterwald wird nicht nur als Serviceeinrichtung fungieren, sondern auch als Kompetenzzentrum für die Gemeinden Bezau, Bizau, Damüls, Mellau, Reuthe, Schnepfau, Schoppernau, Schröcken und Warth dienen.

Ein Team von acht engagierten Mitarbeiter:innen übernimmt eine Vielzahl von Aufgaben, darunter die laufende Buchhaltung, die Erstellung von Voranschlägen und Rechnungsabschlüssen, Gebührenvorschreibungen, strategisches Finanzmanagement sowie das Förderwesen. Darüber hinaus wird sich die Finanzverwaltung auch um die Personalangelegenheiten aller beteiligten Gemeinden kümmern.

Wichtig ist zu betonen, dass die Gemeindeautonomie in den beteiligten Gemeinden des Hinterwaldes selbstverständlich unberührt bleibt. Dennoch wird die Bündelung von Kompetenzen als unerlässlich erachtet, insbesondere vor dem Hintergrund knapper werdender Budgetmittel und weitreichender Veränderungen in den Bestimmungen zur Voranschlags- und Rechnungsabschlusserstellung.

Diese wegweisende Entscheidung markiert einen bedeutsamen Schritt in Richtung Effizienz und Zukunftsfähigkeit für die Gemeinden des Hinterwaldes. Die gemeinsame Anstrengung, Ressourcen zu bündeln und Verwaltungsprozesse zu optimieren, wird zweifellos dazu beitragen, den Herausforderungen der Zukunft besser zu begegnen und den Bürger:innen einen verbesserten Service zu bieten.



# Frühstück

für alle Kleinkinder mit Eltern/Großeltern

Natürlich sind auch alle anderen Mamas herzlich willkommen.

MITTWOCH, 17.04.2024

8.30 Uhr mit Spielecke €10 pro Erwachsenen



SCHNEPFAU Feuerwehrhaus

Wir freuen uns auf euch :)

## KRANKEN- UND ALTENPFLEGEVEREIN SCHNEPFAU

# Einladung zur Jahreshauptversammlung

Wann? Donnerstag, den 18. April 2024 um 20 Uhr

**Wo?** im Schulungsraum des Vereinehauses Schnepfau

### Tagesordnung:

- 1. Eröffnung und Begrüßung
- 2. Bericht der Pflegeleiterin Sabrina Rabatscher über den Sozialsprengel Hinterwald
- 3. Verlesung des Protokolls der 30. Jahreshauptversammlung
- 4. Vorlage der Jahresrechnung und Entlastung des Kassiers
- 5. Bericht des Obmannes
- 6. Allfälliges

Zu diesem Informationsabend laden wir unsere Mitglieder sowie alle Interessierten recht herzlich ein.

Auf eine rege Teilnahme freut sich der Vorstand des

Kranken- und Altenpflegevereines Schnepfau